

BOLETÍN NO. 276 – 16 de agosto de 2017

¡GRACIAS! Masiva participación en las postulaciones a cargos de representación en la UNIÓN

El sentido democrático se consolida cada vez más en nuestra organización sindical. Así lo manifiesta la masiva participación en la convocatoria hecha por la UNIÓN para que los y las afiliadas se presentaran para ser electos en cargos de representación el próximo 21 de septiembre, para el periodo 2017-2021.

39 ciudades y 93 tiendas, diseminadas a lo largo y ancho de nuestro país, contarán con afiliados y afiliadas que han puesto sus nombres para ser elegidos por los y las integrantes de la UNIÓN. Esa es la mejor muestra de lo fuerte y consolidada que está nuestra organización sindical.

Poder Decidir, será el lema de las elecciones de 2017. Porque juntos, tenemos el poder de cambiar nuestras vidas, alcanzar nuestros sueños y seguir conquistando un trabajo decente y una vida más digna. Y porque somos todos y todas nosotras, quienes tomamos la decisión de quién nos representa para defender nuestros derechos laborales y poder así, seguir construyendo nuestros proyectos de vida.

Por eso, hoy hacemos tres fraternales llamados:

En primer lugar, invitamos de manera cariñosa a los y las compañeras que aún no se afilian al sindicato, para que se unan a esta causa que ha cambiado las condiciones laborales en las grandes superficies en Colombia y puedan así, participar también en la elección de sus representantes.

En segundo lugar, convocamos a todos y todas nuestras afiliadas a participar masivamente en las elecciones este 21 de septiembre, entre las 9:00 am y las 5:00 pm en todas y cada una de las tiendas Metro, Jumbo e Easy, del país.

Y en tercer lugar, alentamos a quienes se postularon y quienes saldrán electos, a dar lo mejor de sí, para que con su valentía y liderazgo, sigamos forjando el trabajo que soñamos y la vida que merecemos.

En próximos días, la Unión estará publicando de manera amplia y oportuna, a todos y todas las postuladas, para que nos enteremos por quién podremos votar. Así mismo, animamos a los y las afiliadas que no se postularon, para que por favor nos colaboren ejerciendo como jurados de votación en cada una de las mesas a nivel nacional.

PODER – DECIDIR elecciones 2017.

Comité Electoral

